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REQUERIMENTO Nº 138; 2020. 

Excelentissimo Senhor 

Edson Agostinho de Castro Carneiro. 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana Minas Gerais. CAMARA MUMC!PÁL DE MARIANA 
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O Vereador que esta subscreve nas iras do Art. 165 do Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Mariana, que após tramitação regimental, seja encaminhado ao 

secretário da saúde Danilo Brito, ou à quem mais lhe incumbir a competência para 

prestar as seguintes informações. 

Salienta-se que dado o cenário atual, onde todo o país vivencia uma pandemia 

global, é fato que os impactos negativos gerados pela COVID - 19, são também percebidos 

na presente esfera municipal. 

Em decorrência do triste cenário que sofre a cidade de Mariana, por meio deste, 

busca-se mais esclarecimentos sobre medidas adotadas para o enfrentamento da doença, 

bem como 6 recebimento de verbas e conseguinte direcionamento das mesmas. 

Assim, requer que seja esclarecido pelos agentes responsáveis as seguintes 

perguntas: 

1,1 Qual o valor recebido pelo governo Municipal para o combate a COVID-- 

197 

1.2 Quais foram as ações realizadas com este orçamento? 

1.3 Qual o planejamento do município para continuar o combate à 

pandemia? 

1.4 Quantos ACSs estão contratados atualmente? É quantos deles estão 
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1.5 Quais são as condições de trabalho oferecidas a eles? Tais como 

Equipamentos de proteção, protocolos de segurança,. 

1.6 Quais são os procedimentos de sanitização dos ambientes públicos 

planejados pela prefeitura? 

1.7 Dada à crise sanitária que se passa no Município, como estão sendo 

realizados os procedimentos de exames laboratoriais e de imagem? 

1.8 Em relação aos testes rápidos da COVID - 19, Houve algum 

investimento do poder público para a sua realização. Caso positivo, 

qual o valor investido? 

1.9 Como estão sendo agendados os procedimentos eletivos? 

1.10 Qual o Valor recebido pela prefeitura de verba MAC (verba 

destinada a atendimentos de média e alta complexidade na saúde - 

Cirurgias eletivas) 

TA Quantos procedimentos de cirurgia foram realizados com esta 

verba? 

Frisa-se, que com o intuito de se obter informações dos pontos supra 

apresentados, solicita-se encarecidamente que o presente requerimento seja 

encaminhado à secretária de Saúde, para que os responsáveis elucidem os 

questionamentos, apresentando cópias de documentos pormenorizados que 

contribuam para a devida clareza de tais questionamentos. 
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Vereador Deyvson Ribeiro. 
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